

12 Sports

Football/Après la séance de travail entre la Linafp et l'Association des clubs (ACFP), hier

Le National-Foot 1 et 2 reprend ce vendredi



Alaba Fall, président de l'Association des clubs de football professionnel (ACFP) : "Tout est rentré dans l'ordre". Photo de droite : Le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou (à droite) dirigeant les travaux.



vue des membres de la Linafp...

MM
Libreville/Gabon

PLUS de peur que de mal ! Le pire, consistant à arrêter définitivement le championnat national à mi-chemin, semble avoir été évité, hier, au siège de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). A l'issue de la séance de travail entre ladite ligue, représentée, entre autres, par son président Brice Mbika Ndjambou, et les membres du bureau de l'Association des clubs de football professionnel (ACFP), conduits par leur leader Bosco Alaba Fall. La concordance des propos

de ces deux responsables a marqué l'espoir de voir, enfin, la phase retour du National-Foot 1 et 2 se jouer. Le Budget, c'est-à-dire l'Etat gabonais, a, finalement, honoré ses engagements. « Dieu merci, nous avons eu, ce matin, de bonnes informations. Il y a un support, une traçabilité, qui démontre que le décaissement de la subvention dont le montant est de 2 milliards, est prêt. Le souci financier a été donc levé. D'où la reprogrammation du match avancé de la 14e journée entre CF Mounana et Akanda FC ce vendredi. Le reste des matches de la même levée se jouent en fin de semaine prochaine », a révélé Alaba Fall. Qui



... et ceux de l'ACFP.

confirme, par ailleurs, que « tout est rentré dans l'ordre ». Brice Mbika Ndjambou,

tout en avouant qu'à la demande des clubs, le championnat va se jouer à un rythme effréné, s'est mon-

tré soulagé. Enfin le bout du tunnel. « Nous avons été saisi aujourd'hui (ndlr : hier) par les responsables

financiers du Budget. Nous pouvons confirmer que l'Etat a mis à la disposition des clubs les deux tiers de la subvention (soit 2 milliards de francs Cfa) », a affirmé le président de la Linafp. Lequel, après s'être accordé avec ses interlocuteurs sur les différentes dates de la reprise, a annoncé que « le match avancé de la 14e levée du National-Foot entre CF Mounana et Akanda FC se joue finalement ce vendredi au stade Augustin Monedan. La suite des rencontres de ladite journée devant se jouer le week-end du 21 mai prochain. »

Vie des clubs

L'Okano Football Club doté d'un bus neuf



Le président d'honneur d'Okano Football Club, Gisèle-Laure Eyang Ntoutoume, posant devant le bus offert à ses poulains.

ESSONE-NDONG
Libreville/Gabon

La nouvelle acquisition qu'Okano Football Club vient de recevoir de son président d'honneur, Gisèle-Laure Eyang Ntoutoume, a semblé stimuler davantage les joueurs qui caracolent en tête de la 3e division du Woleu-Ntem.

AGISSANT comme un adjuvant déterminant sur le moral des acteurs de terrain, la nouvelle acquisition matérielle de l'équipe Okano Football Club (OFC), évoluant en 3e division de

la ligue du Woleu-Ntem, n'est pas étrangère à son bon comportement qu'affiche cette formation. Déjà, à peine en possession de ce moyen de transport flamboyant neuf offert par son président d'honneur, Gisèle-Laure Eyang Ntoutoume, l'équipe a étalé, au cours d'une rencontre épique, son adversaire du jour, AS Val 1 d'Oyem, sur un score de 2-1. Intervenant en pleine saison sportive, cet important don d'un bus de marque vient solder une kyrielle de difficultés auxquelles le jeune ambitieux club était confronté, notamment lorsqu'il s'agissait de ral-

lier une destination lointaine, pour y livrer un match. Depuis sa création, le bureau directeur que dirige le président actif Marius Bekale Ngoua, avait du mal à assurer le déplacement de l'équipe, en raison de la modicité de leur trésorerie. Et c'est souvent grâce à la sollicitude financière du président d'honneur que les joueurs honoraient les rendez-vous du calendrier de leur Division. Devrait-on continuer avec un schéma de déplacement aussi hypothétique qu'incertain, qui ne garantissait pas forcément la sérénité à l'équipe ?



L'équipe caracole en tête du championnat de 3e Division du Woleu-Ntem.

La réflexion menée à ce sujet par le bureau directeur a abouti à l'interpellation du président d'honneur. Et comme à son habitude, Gisèle-Laure Eyang Ntoutoume a immédiatement accédé à la requête de doter Okano Football Club d'un moyen de transport pouvant faciliter ses déplacements. La réponse a été au-delà des attentes. Un bus flamboyant neuf portant la dénomination de l'équipe et pouvant transporter joueurs et encadreurs, a été mis à sa disposition. Sans doute une impulsion nouvelle vient-elle d'être

donnée à l'équipe du département de l'Okano, avec le réaménagement du bureau directeur qui intègre de nouveaux cadres bien motivés et rompus à la gestion d'entités. On y trouve Albert Takoukam (1er vice-président chargé de relations extérieures), Géraud Ngoua Nze (2e vice-président chargé de la discipline), Nicaise Mba Allogue (3e vice-président chargé du recrutement) et Dr Daniel Biyoghe (4e vice-président chargé de la logistique). La cheville ouvrière de cette nouvelle composition est Jean Dubon Mba Mvome (secrétaire général), sup-

plé par Michel Bibang Dzo (SGA). D'autres postes ont été pourvus. Il s'agit du trésorier général (Michel Ondo Tome) et des commissions de la communication (Pauwels Ondo III), de la Santé (Mathurin Mba Aboghe) et du matériel (Christian). Au poste de manager général, on trouve John Efong, tandis que l'entraîneur 1 est Fabrice Nnang Biyoghe, et le préparateur physique, Rodolph Ndong. Il faut souligner que Okano Football Club dispose, depuis peu, d'une antenne dans l'Ogooué-Maritime, qui est dirigée par Jean Nze Nguema.